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Роковая «четверка» 
Какой-то злой рок преследует хоккеистов «Металлур
га» в нынешнем сезоне в матчах, которые проходят 
четвертого числа. 

4 августа Магнитка проиграла финальную встречу Кубка 
президента Башкортостана уфимскому «Салавату Юлаеву» - 2:3 
(по буллитам). 4 октября уступила в Москве в поединке чемпи
оната страны ЦСКА - 3:4. 4 ноября, в последнем матче перед 
небольшим перерывом в национальном первенстве, вновь про
играла в Уфе «Салавату Юлаеву» - 2:4. Голами в составе магни
тогорцев отметились лишь опытнейшие Эдуард Кудерметов и 
Равиль Гусманов, не складывающие «оружия» в любой, даже 
самой безнадежной ситуации... 

Можно, конечно, сетовать на усталость, на отсутствие вып
леснутых в поединках с «Динамо» эмоций, говорить о том, что 
клуб из столицы Башкортостана в нынешнем сезоне стал настоя
щей «грозой авторитетов» (динамовцев, например, уфимцы обыг
рали дважды). Но надо признать, что «Металлург» оказался не 
вполне готов к роли главного фаворита чемпионата, на матчи с 
которым все соперники настраиваются по-особому. После двух 
ярких побед над действующим чемпионом России Магнитка, уже 
в ранге безоговорочного лидера суперлиги, со скрипом прове
ла все следующие поединки. И если дома наши хоккеисты с тру
дом, но все-таки смогли одолеть новокузнецких одноклубников 
и новосибирскую «Сибирь», то на выезде довольствовались 
лишь одним очком из шести возможных. После нулевой ничьей в 
Тольятти, где «Металлург» так и не смог забросить ни одной 
шайбы в ворота «Лады», большинство ведущих игроков кото
рой уже сидели на чемоданах, Магнитка проиграла еще и в Уфе. 
Первый во втором круге выезд вышел для нашего клуба столь 
же неудачным, как и первый «вояж» в другие города в первом 
круге - тогда магнитогорцы сыграли вничью в Воскресенске с 
«Химиком» - 2:2 и проиграли в Омске принципиальному сопер
нику «Авангарду» - 1:4. 

«Холодный душ» «подоспел» для «Металлурга» как раз к 
12-дневному перерыву в чемпионате, во время которого сбор
ная России выступит в Кубке «Карьялы» в Финляндии. Маг1 

нитка по-прежнему уверенно лидирует, однако тренерам и 
руководителям клуба есть над чем задуматься. Фаворит -
«должность» ненадежная. Они часто меняются. Впереди еще 
больше половины сезона, и любое преимущество может быс
тро «растаять». Пример столичного «Динамо», «покативше
гося» вниз по турнирной лестнице (действующий чемпион 
страны опустился уже на пятое место), об этом свидетель
ствует весьма красноречиво. . . 

Владислав РЫБАЧЕНКО. 

«Мы с Магнитки!» 
В а д р е с п р е д с е д а т е л я с о в е т а д и р е к т о р о в О А О 
« М М К » Виктора Рашникова поступил факс от моря
ков-подводников Северного флота из города Поляр
ный Мурманской области. 

«Уважаемый Виктор Филиппович! 
Позвольте высказать слова благодарности за теплое поздрав

ление, присланное в адрес экипажа подводной лодки «Магнито
горск». Рады, что наши взаимоотношения растут и приумножа
ются. Сотрудничество с вами приносит положительные резуль
таты. По итогам года ПЛ «Магнитогорск» заняла первое место 
на Кольской флотилии разнородных сил Северного флота, с че
стью выполняя боевые задачи по защите государственных инте
ресов нашей Родины; казарма, где проживает экипаж, признана 
одной из лучших на Северном флоте. В этих успехах немалая 
заслуга принадлежит и вам. Моряки, служащие на подводной 
лодке, ощущают постоянную заботу о себе своих шефов и с 
честью говорят о себе: «Мы с Магнитки!» 

Знаем о том, что ММК - ведущее металлургическое предпри
ятие России, и желаем вам дальнейшего процветания. А вашей 
хоккейной команде, за которую болеем и мы, - удачи и победы! 

С уважением 
Олег ГОЛУБЕВ, 

командир войсковой части 22950, 
капитан первого ранга». 

Партизанщине капут 
3 ноября под руководством заместителя главы горо
да Виктора Храмцова состоялось совещание о лик
видации несанкционированных автостоянок. 

Решено подготовить распоряжение главы Магнитогорска 
о принудительной эвакуации транспортных средств оттуда. 
Для южной части города будет открыта дополнительная 
штрафная стоянка. Впредь будут задерживать охранников та1-
ких парковок за незаконную предпринимательскую деятель
ность, владельцам транспорта придется оплачивать как ус
луги эвакуатора, так и содержание автомобиля на штрафной 
стоянке. Администрация города обращается ко всем владель
цам личного транспорта с просьбой не оставлять свои авто
мобили на несанкционированных стоянках. Данные меры яв
ляются вынужденными и не противоречат российскому зако
нодательству. 

Уточнение 
Редакция вносит уточнение в материалы субботней полосы 

«О чем говорят»: в восьмидесятые годы Ирина Миляева зани
мала должность заведующего идеологическим отделом Право
бережного райкома партии. Редакция приносит извинения. 

В литобъединении 
Завтра, 9 ноября, в конференц-зале газеты «Магнитогор

ский металл» состоится очередное занятие литобьединейия 
«Магнит». Начало в 18.00. 

Приглашаются все желающие. 

Д К О Р Д Ж О 

«Мужчина, а что вы 
здесь делаете?» 
Вторая поликлиника оказалась 
городской больницы 

падчерицах третьей 

Уже несколько лет 
«испытывает на проч
ность» руководство 3-й 
горбольницы одно из 
своих подразделений -
коллектив медиков поли
клиники № 2 и около 70 
тысяч ее пациентов. 

На днях в адрес главы 
города было направлено 
коллективное 
письмо от 
общественности 
133-го микрорай
она, возмущен
ной порядками 
во второй 
поликлинике 3-го 
городского 
медобъединения -
больницы «на 
Грязнова». 
Некогда благопо
лучная бывшая 
9-я поликлиника, после ее 
присоединения к третьей 
горбольнице , с каждым 
годом становится все хуже 
и хуже, пишут ветераны. 
Душные , грязные , обшар
панные помещения давно 
не ремонтировали . В 
коридорах не хватает 
стульев, скамеек, и люди 
подолгу стоят в очередях. 
В поликлинике всего один 
убогий туалет с негодной 
сантехникой ,и в него 
постоянно очередь . Нет ни 
одной питьевой точки. 
Крыльцо не оборудовано 
перилами, в ненастье оно 
скользкое. Раньше такого 
безобразия не было. От 
одного посещения такой 
поликлиники заболеть 
можно. 

Комментируя коллектив
ное письмо главе города 
Евгению Карпову, предсе
датель ТОСа-133 Иван 
^елоцерковский сказал: 

— На территории нашего 
ТОСа п р о ж и в а ю т более 
28 тысяч человек . И я 
давно не слышал добрых 
слов в адрес бывшей 9-й 
поликлиники . Мы видим, 
что врачи , фельдшеры, 
Медсестры стараются , там 
трудится много прекрас
ных медиков, и нам их 

алко. Сам не раз прихо-
ил в поликлинику -
алобы обоснованные . 
умасшедшие очереди, 

мечем д ы ш а т ь . К врачам -
«узким» специалистам - не 
попасть . В коридорах 
толкотня . Присесть негде. 
На полу - рваный линоле 
ум. Мне рассказывали , 
как, з ацепившись за 
кромку костылем , упал 
больной с загипсованной 
ногой, чудом не сделав 
«дубль» . Люди считают, и 
это, н а в е р н о е , т а к , что 2-я 
поликлиника - самая 
запущенная в городе . И « 
это падение началось 
после того , как 9-ю 
поликлинику забрали в 3-
е городское медобъедине-
ние. Людей такое плачев
ное состояние поликлини-

Аппарат УЗИ 

что ему 
давно пора 
очутиться 
в качестве 
экспоната 
в музее 

ки допекло , они считают это 
издевательством и над 
больными, и над медицинс
ким персоналом. П р о с в е т а -
никакого. И коли главный 
врач горбольницы № 3 
Михаил Щербаков не 
занимается своей поликли
никой, мы вынуждены были 
обратиться за п о м о щ ь ю к 

главе города. 
И с т о р и ю преоб-

ТаКОЙ МОДеЛИ, р а зования само
стоятельной 
9-й поликлиники 
в придаток 
3-й г о р б о л ь н и ц ы 
на п р а в а х , к а к 
оказалось , падче 
р и ц ы , знаю д а в н о . 
П о м н ю , как 
протестовали 
против этого 

надуманного администра
тивного р е ш е н и я медработ 
ники п о л и к л и н и к и , р а с с ы 
лали в городские и област 
ные и н с т а н ц и и , в С М И 
д о в о л ь н о а р г у м е н т и р о в а н 
ные письма, обращения 
горожан , пациентов 9-й 
п о л и к л и н и к и , в р а ч е й . 
П р о т и в были и д е п у т а т ы 
городского С о б р а н и я -
медики . В депутатской 
комиссии по з д р а в о о х р а н е 
нию считали , что ни к чему 
х о р о ш е м у это « х и р у р г и 
ческое вмешательство» , 
задуманное бывшими 
главврачом 3-й б о л ь н и ц ы и 
начальником горздрава , не 
приведет : проку не будет 
ни для больных , ни для 
персонала поликлиники . 

А затевалось все, похоже, 
для увеличения объемов 
финансирования 3-го 
медобъединения. Правда, 
под благородным флагом 
создания здесь правобереж
ного центра амбулаторной 
хирургии, внедрения почти 
«американского» метода для 
несложных, без госпитализа
ции, операций. Под что тоже 
«закладывалось» финанси
рование. Считалось , что 
будет немало сэкономлено на 
административном аппарате. 
Но, к сожалению, с безвре
менным уходом в иной мир 
прекрасного хирурга и 
организатора здравоохране
ния Анатолия Афанасьева 
все задуманное застопори
лось. А то, что было прежде 
накоплено годами, стало 
р а з р у ш а т ь с я . 

Подумать только, на 
стенах, потолках, полах 
поликлиники сохранились 
еще остатки побелки-
покраски советских лет! В 
конце 90-х поликлинике 
повезло: по линии финанси
рования ФОМС (фонда 
обязательного медицинского 
страхования) она сумела 
получить более-менее 
сносное лабораторное, 
диагностическое, физиотера
певтическое оборудование, 
на котором, неуклонно 
стареющем и физически, и 
морально, и продержалось 

шесть лет. С грехом пополам 
- последние годы. Так, 
аппарат УЗИ такой модели, 
что ему давно пора очутить
ся в качестве экспоната в 
политехническом музее . Как 
какому-то арифмометру или 
телевизору КВН с мутной 
линзой. 

- Я во многом согласен с 
претензиями по поводу 
работы поликлиники № 2, -
сказал Михаил Владимиро
вич Щербаков корреспон
денту. - Д а , основательных 
ремонтов не делали, работа
ли, пожалуй, только «на 
аврал». Каждый год просим 
в городской администрации 
деньги, направляем заявки, 
составляем титульные 
списки - на 3 -5 миллионов 
рублей. В 2002 году нам не 
дали ни к о п е й к и . В 2004 
году - всего 1,8 миллиона. 
Однажды помог бывший 
депутат ЗСО Анатолий 
Шкарапут - из своих област
ных «депутатских» денег 
отдал 1,1 миллиона рублей 
целевым назначением - на 
ремонт поликлиники № 1. 
Почему нам не доставалось 
денег на ремонты, оборудо
вание по линии ФОМСа при 
прежнем руководстве 
города? Вопрос интересный. 
К тому же здравоохранение 

- это такая «черная дыра» , в 
которую сколько ни ввали
вай - отдачи не будет. Вот 
городским экономистам и 
финансистам кажется, что 
деньги, которые нам выделя
ют, куда-то теряются или 
идут «не туда». 

Но и из того, что дают, 
поликлинике № 2 ничего не 
достается. Все получаемые 
«крохи» , судя по перечис

ленным Михаилом Владими
ровичем работам, достались 
собственно больнице, ушли 
на ремонты подвалов, 
второй терапии, второй 
хирургии ,травматологии . 
Почему? Да от второй 
поликлиники , говорит 
Михаил Щербаков, не было 
заявок. А дитя не плачет -
мать не разумеет. Вот и в 
этом году после продолжи
тельного безденежья гор
больнице № 3 «свалилось» в 
октябре два миллиона 
рублей. Надо срочно, за два 
месяца, их освоить. Все 
расписали, «забыв» про 
поликлинику № 2, которая 
опять вроде бы ничего не 
просила. 

Насчет заявок Михаил 
Владимирович, похоже, 
слукавил. Могу при случае 
подтвердить это целым 
рядом ксерокопий докумен
тов, тех же заявок, просьб , 
рапортов , оказавшихся в 
моем распоряжении , кото
рые лежат без малейшего 
реагирования месяцами и 
годами. 

- На будущий год мы 
составляем серьезные планы 
по второй поликлинике , -
продолжает Михаил Щерба
ков. - По капитальному 
ремонту, техническому 
оснащению. И если мы 
убедим главу города в 
необходимости немалых 
затрат, поликлинику мы 
поднимем. Вот говорят, я не 
знаю проблем второй 
поликлиники, не бываю там 
(нынешним летом, когда 
Михаил Щербаков ранним 
утром «посетил» поликлини
ку и по-хозяйски прошел за 
барьер регистратуры, его 

спросили: «Мужчина, а что 
вы здесь делаете?», а когда 
он назвал себя, только и 
сказали, мол, ну теперь 
будем знать. - Прим. авт.), 
так вот: знаю все «дыры», 
подвалы, что нужно делать. 

Главный врач поликлиники 
№ 2 Галина Фролова наотрез 
отказалась комментировать 
корреспонденту состояние 
дел в поликлинике. Видимо, 
не желая нагнетать обста
новку. «Но это - наши 
внутренние дела», - сказал 
Михаил Владимирович. 

В конце ноября в МУЗ 
«Горбольница № 3» п л а н и - . 
руется выездной медицинс
кий совет по состоянию 
медицинской помощи во всех 
подразделениях объедине
ния, в том числе и в поли
клинике № 2, с участием 
ведущих специалистов 
горздрава, руководителей 
медицинских учреждений 
города, который всесторон
не обсудит результаты 
проверки. Безусловно, 
будут приняты решения по 
устранению замечаний, 
недостатков. Это - плановое 
мероприятие , никак не 
связанное с жалобами на 
работу поликлиники № 2 -
так уж совпало. Не все так 
безнадежно. Принята 
президентская программа по 
здравоохранению. Особое 
внимание в ней уделяется 
первичному звену здравоох
ранения - поликлиникам, 
участковой службе, через 
которые проходит около 80 
процентов больных. Но в 
городе и области не ждут, 
когда свалится манна небес
ная из центра. За счет 
средств областного и 

городского бюджетов идет 
закупка различного 
оборудования для лабора
торий, кабинетов функцио
нальной диагностики, 
физиотерапии ,кабинетов 
«узких» специалистов, 
реанимационных и хирур
гических отделений. 
Изыскивают более серьез
ные средства и для ремон
тов..По инициативе и при 
финансовой поддержке 
металлургического комби
ната будет предпринята 
реальная попытка ликвида
ции «кадрового голода», 
обеспечения учреждений 
здравоохранения собствен
ными специалистами, 
которыми, к примеру, наши 
больницы укомплектованы 
наполовину, а поликлиники 
- примерно на четверть. 
Для этого предполагается 
совместно с Челябинской 
медицинской академией 
организовать обучение 
школьников 9-11 классов 
по программе с усиленной 
подготовкой по химии и 
биологии с последующей 
передачей «эстафеты» в 
в у з . 

Больших иллюзий, 
конечно, питать не стоит. 
Даже президентские 
программы имеют обыкно
вение буксовать . Но, как 
говорится, лиха беда -
начало. 

Юрий БАЛАБАНОВ. 

От редакции. Публикуя 
этот материал, мы оставля
ем за руководством третьей 
городской больницы право 
высказать свою точку зре
ния по поводу описанной си
туации. 

we ие»ж*вее »е: 

ПАРИ, BENETTON, НИР ЗВУКА, ШШ 
PR ТРЮМ ж mrnkw ж ж 

АНО «МСЧ АГ И ОАО «ММК» 
Уроандрологический центр 

Деликатное решение 
«деликатных» проблем 

у мужчин. 
Помощь уролога и проктолога. 

Индивидуальные схемы лечения. 
Возможность проведения лечения 

в условиях повышенной комфортности. 
Наличный, безналичный расчет. 

Система скидок. 
Анонимность. 

Понедельник - пятница с 8.00 до 20.00. 
Суббота с 8.00 до 12.00. 
Адрес: пр. Ленина; 80/1. 

Тел.:370-461, 288-460. 

С 29 октября в Магнитогорском цирке 
конный цирк лауреата Государственной 

премии народного артиста России 
ТАМЕРЛАНА НУГЗАРОВА 

В ПРОГРАММЕ: 
> медведи, * леопарды, > собаки, 

> гимнасты, > акробаты и многое другое1. 

торговый дом "Сгкшянскии» ЦУМ. киосках 'Спортлото 

Справки по телефону 37-25-42. 

16 ноября в 19.00 вДКМим. С. Орджоникидзе 

Шу'" # % 

и шоу-балет «Аллегро» 
€ новой nfiozfioMMe: 
«С qneui /гож^енил» 

Билеты продаются в кассе Дворца. 
Справки по телефону 23-52-01. 


